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部会名 

第 7 回 本人中心部会 

会議で話し合われた事 

① ちょっと一言 

「食欲の秋」という事で、味覚の秋をテーマに一言 

② 各委員会より 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

  ・来月から聴き取りを開始する。 

  ・本日の委員会で話し合った後、皆さんに「聴き取りに関するお願い」をお話したい。 

○いってみてやって委員会 

  ・「楽しく過ごす場所」見学会として「ながでんハートネット中野駅前健康ぷらざ」の見学を 10 月 3日（火）に実施。 

 ・「働く場所」見学会を 11月に開催するため、その予定を本日は検討したい。 

○みんなで楽しもう会 

 ・10／6に実行委員会を開催。 

  ①飲み会・カラオケ…参加者募集に向けチラシを作成中。実行委員の方がパソコンを使って作成している。 

  ②旅行・水族館…バス会社に水族館に行くにはいくらかかるか、実行委員長より問合せ、次回の実行委員

会までに詳細を確認してきてもらう事になっている。 

③ 各委員会での検討後の共有 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

  ・「聴き取りに関するお願い」（別紙） 

  ・「聴き取り」という言葉ではあるが、「想いの受け止め活動」として、調査にならないように話やすい雰囲気作りを

大切に皆で行っていきたい。 

 ○いってみてやって委員会 

  ・10／3の「楽しく過ごす場所」見学会には、33名が参加。募集定員を上回ったが、先方が受け入れてくださり、3班

に分かれて見学会を行った。次回は同じ見学会を 12 月上旬に予定する。 

  ・働く場所の見学会として、今年中野市に新しくできた就労継続支援 A 型「アルビスファーム信州なかの」の見学会

を 11月に予定する。1日の中で、午前・午後の 2回開催が可能か、先方と相談して準備を進めたい。 

 ○みんなで楽しもう会 

  ・実行委員長にバス会社に問い合わせてもらっているため、次回の実行委員会でスムーズに話ができるよう、スタ

ッフからもどんな内容だったか確認したい。今名前が出いているバス会社以外にも、選択肢を増やせるようにした

い。結果として、実現が難しくとも、ここまでの取り組みを良い経験として、来年度の活動につなげられるようにし

ていきたい。できあがったイベントのチラシをどこに配布するかも検討していきたい。 

 

参加者所属機関名 

北信保健福祉事務所福祉課・竹馬・ぴあワーク・りんごの木・マッシュルーム・よろこび・はるかぜ・ふっくら工房ふるさと・

常岩の里ながみね・サービスセンターりんく・ももの木・つくしの家・北信圏域障害者総合相談支援センター 

北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 

平成 29年 10月 16 日（月） 

本日のテーマ、課題等 

①ちょっと一言（秋の味覚テーマに）  ②各委員会より   ③各委員会ごとの検討後の共有 


